



ABP Induction Systems GmbH

Bernd Bartelheimer
Geschäftsführer

Straße: Kanalstraße 25

Ort: 44147 Dortmund

Fon: +49 231 997-0

Fax: +49 231 997-2293

E-Mail: info@abpinduction.com

Internet: www.abpinduction.com

ABP Induction Systems GmbH



Glühende Leidenschaft hat keine Grenzen

In ABP Induction sind die über 100-jährigen Induktionsofenbau-Traditionen von ASEA, BBC (später ABB) und Pillar vereinigt. Seit 2005 operiert die ABP Induction Systems GmbH in Dortmund als selbstständiges, global agierendes, mittelständisches Unternehmen, fokussiert auf induktive Schmelz- und Erwärmungsanlagen sowie deren Service.

Das Unternehmen gehört zu einem der weltweit führenden Hersteller von Induktionsofenanlagen zum Schmelzen, Gießen und Warmhalten, beheizten und unbeheizten Gießeinrichtungen zum automatischen Gießen sowie Induktions-Erwärmungsanlagen für Warmverformung, Wärmebehandlungs- und Härteanlagen mit modernster Steuerungs- und Regelungstechnik. Zum Einsatz kommen diese Anlagen überall dort, wo große Mengen Metall verarbeitet werden müssen, in der Schwerindustrie genauso wie im weltweiten Automobilbau.

Neben dem Produktionsstandort in Dortmund gibt es Gesellschaften in den USA, Schweden, Südafrika, Mexiko, Indien, Russland, China und Thailand.

Mit weltweit 430 Mitarbeitern und zahlreichen Service-Stützpunkten ist die ABP Induction Systems GmbH rund um den Globus auf einen schnellen und kompetenten lokalen Service ihrer Anlagen ausgerichtet.

Burning passion knows no boundaries

ABP Induction combines over 100 years of tradition of ASEA, BBC (later ABB) and Pillar. Since 2005 ABP Induction Systems GmbH has been operating in Dortmund as an independent, globally-active, medium-sized company, focusing on induction melting and heating plants and their associated service.

The company is part of a worldwide leading manufacturer of induction furnaces for melting, casting and holding, heated and unheated pouring systems for automatic pouring and induction heating equipments for forming, heat treatment and hardening with state-of-the-art measurement and control technology. This equipment is used wherever large quantities of metal need to be worked, in heavy industry and global automobile construction.

In addition to the production site in Dortmund, the company also has a presence in the USA, Sweden, South Africa, Mexico, India, Russia, China and Thailand.

With 430 employees worldwide and numerous service points, ABP Induction Systems GmbH is dedicated to rapid and expert service for its plant around the globe.

